
 

「富山ニュービジネス協議会」 ニュービジネス調査・研究委員会 

★東京ニュービジネス協議会企業革新委員会合同企画★ 

平成27年11月5日(木) 18:30～20：30 

於：富山県民会館 

 

講 師：岡本硝子株式会社 代表取締役社長（東京NBC 企業革新委員会 委員長） 

参加者：富山NBC10名 

                             参加者：東京NBC30名 

 

企画テーマ「～まな板の鯉②」 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度の“まな板の鯉”プレゼンテーターは、岡本毅委員長が行います。委員長自らが

“まな板の鯉”になり、皆様から客観的なアドバイスを頂きたいという趣旨で、3回の勉強

会を通して、より深い検討と活発な議論が出来ればと考えております。また、参加者の皆

様お一人お一人にとりましても、新たな気付きとなり、今後の革新のヒントとなりますよう、

濃密で有意義な時間を共有したいと考えております。 



委員会の様子 

 

今回は 富山NBCニュービジネス調査研究委員会 と 東京NBC企業革新研究委員会 の 

コラボ（合同）企画として、NBCとしても初の試みとして開催されました。 

東京NBC 委員会会場と富山NBC委員会会場をWeb（Skype）で接続し、Web会議の 

形式で実施いたしました。 

 

富山NBCより林副会長のカメラに向かってのご挨拶です。 

 

東京NBCの皆さんです。 

 

 

 

 

 

 

 



岡本社長のプレゼン 

～絶頂期から～坂道を転げ落ちるように～地の底へ 

 

岡本社長は、自社の現在に至るまでの状況・経緯を、時折、参加者の意見も聞きながら OPEN

にご説明され、終了後の質疑応答においては、参加者からの質問、または客観的なアドバ

イスが積極的に飛び交っていました。 

 

富山NBCの参加者からも「一端、地の底を経験されておきながら、未だしっかり経営を成

り立つに至ったマインドとはどのようなものであったか」という質問が出ていました。 



そしてそのようなマインドを持ち続けるために行っていることとして、毎朝必ず呪文を唱

えている。「今日一日が素晴らしい一日になるように！」「両親に感謝！」そのような呪文

を毎朝唱えることで、「なんとかなるという気持ちになる」ということでした。 

自分の息子にはせめてこの会社だけは残してやりたいということが自分を支えている原動

力にもなっているとのことでした。 

 

最後に「私を救った、妻の言葉」の紹介があり、まな板の鯉②が終了いたしました。 

 

富山NBCにおいても、Skype接続のため、多少音声が聞き取りづらい部分もありましたが、 

全国NBCとの連携した事業の取り掛かりとして、大変有意義な委員会であったと思います。 

 

次会、東京 NBC における、まな板の鯉③は、H28.3.10（木）18:30～予定されています。

富山NBC調査・研究委員会としても再び連携・コラボし、同日に開催を予定しています。 

多くの会員の皆さまのご参加をお待ちいたします。 

 

 


